
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

INTCI8 31 / 2022 20/04/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  alla
Vicepresidente PETRACIN Noemi, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia GRUPPI Francesca Valeria PERA Dario

BORELLO Rosario GUGGINO Michele Antonio PRATIS Veronica

DELPERO Stefano LOI CARTA Alberto TABASSO Matteo

DI BELLA Elena LUPI Alessandro TASSONE Riccardo

FERRARA Serafino MANCUSO Gerardo VARESIO Francesca

FIORELLI Serena MARCHI Claretta

FOIETTA Enrico PASQUALI Raffaella

FRANCONE Vittorio PASSADORI Roberto

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MIANO Massimiliano - PALUMBO Antonio - 
VERRI Paolo

Con la partecipazione del Segretario CERNECCA Claudia

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AI SENSI ART. 45 REGOLAMENTO DECENTRAMENTO:
"EUROVILLAGE AL PARCO DEL VALENTINO: COSE DICE IL COMITATO
DI GESTIONE?".

PREMESSO CHE

• Nel prossimo mese di maggio, dal 10 al 14, Torino ospiterà l'Eurovision Song Contest 2022,
presso il Pala Alpitour, la manifestazione canora televisva più longeva e importante d'Europa.

• Tale manifestazione porterà a Torino un'enorme quantità di appassionati di musica e di turisti; è
previsto, infatti, un "tutto esaurito" presso le strutture ricettive della Città.

PRESO ATTO CHE

• Il  Parco  del  Valentino,  è  stato  scelto  come  sede  per  ospitare  gli  eventi  collaterali  alla
manifestazione, e verrà, quindi, trasformato in uno spazio fieristico temporaneo all'aperto;

• E' prevista,  tra  l'altro,  l'installazione di  2 maxi  schermi e  palchi  a ridosso di corso Massimo
d'Azeglio, per un'arena di circa 20.000 posti.

• Sono presenti, nel parco, circa una trentina di esercenti commerciali, tra chioschi e locali, per cui
si renderà necessaria laregolamentazione e la messa in sicurezza di tavolini e dehors.

RILEVATO CHE

• Il Parco del Valentino presenta diverse criticità: lo stato di abbandono di edifici importanti come
Torino Esposizioni, le pessime condizioni in cui versa la recinzione dell'orto botanico, l'assenza
di illuminazione nel giardino roccioso nelle ore serali....

• Recentemente sono state sollevate polemiche dal Coordinamento dei comitati e delle associazioni
ambientaliste per la tutela e la progettazione del verde, manifestando le preoccupazioni relative
all'utilizzo delle aree del parco come sede di Eurovillage.

CONSIDERATO CHE

• Il  regolamento  comunale  275  "Parco  del  Valentino.  Modalità  svolgimento  manifestazioni",
approvato  con  deliberazione  del  Consiglio  Comunale  in  data  20  novembre  2000  prevede  la
costituzione  di  un  comitato  di  gestione  del  parco  all'interno  del  quale  elaborare  un  p  iano
pluriennale per il Parco;

• che tale Comitato, nonostnte fosse previsto dal regolamento, è stato attivato solo dalla scorsa
amministrazone cittadina dopo la  sollecitazione da parte del Comitato spontaneo Parco Vivo,
l'interessamento della Circoscrizione 8 e l'iniziativa della "Notte Bianca del Valentino" divenendo
immediatamente il luogo di riferimento per i diversi soggetti che operano nel Parco - dlle società
remiere agli esercenti, dall'Università e Politecnico si grossi enti culturali (come la Promotrice di
Belle Arti), nell'ambito del quale ragionare sulle strategie da mettere in piedi per il rilancio del
Valentino.
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SI INTERPELLANO

Il Sindaco e gli Assessori competenti per:

• sapere se il Comitato di Gestione del Valentino sia stato convocato dall'assessore competente, in
vista dell'organizzazione dell'Eurovillage al Valentino, per aprire un confronto costruttivo sulla
miglior gestione possibile dell'evento in oggetto.

• Nel  caso  in  cui  ciò  non  fosse  avvenuto,  quali  siano  le  motivazioni  che  hanno  spinto
l'Amministrazione Cittadina a non convocarlo e se intenda riattivare il Comitato coinvolgendo
oltre  a tutti  i  soggetti  presenti  nel  Parco anche la  Circoscrizione come fatto  dalla precedente
Giunta.

La presente interpellanza è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione per
appello nominale il cui esito risulta come segue:

Presenti 22
Votanti 22
Voti favorevoli 22 
________________________________________________________________________________

LA VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Noemi Petracin

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Claudia Cernecca
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